

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT , atas segala rahmat dan hidayah-Nya, baik itu berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan. Skripsi ini berjudul “ Persepsi dan Tingkat Pengetahuan Guru dan Siswa Tentang Keanekaragaman Hayati dan Pemanasan Global di SMA Negeri se-Kabupaten Serdang Bedagai Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas negeri Medan.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si. selaku Ketua jurusan Biologi dan selaku dosen pembimbing akademik.
2. Ibu Dra. Cicik Suryani selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi.
3. Bapak Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D . selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan, petunjuk, serta masukan yang sangat membangun dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Ibu Melva Silitonga, MS, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan Bapak Drs.Puji Prastowo, M.Si,. selaku Dosen Penguji yang telah menguji dan memberikan banyak masukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Serta Bapak Abdul Wahid, S.Pd, Riadi, S.Pd , Drita Manurung, Drs. Suhairi, M.Pd, Nimrot, S.Pd, selaku kepala sekolah dimana saya penelitian.
6. Teristimewa kepada ayahanda Alm. Wariso dan Ibunda Tupiaseh, ananda ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas curahan keringat dan air mata, yang telah membesarkan dan mendidikan ananda dengan susah payah sehingga ananda bisa meraih kebahagiaan ini dan seluruh keluarga besar saya (Mbak Sri Endang, Cak Nur, Cak Gatot, Cak Juli, Cak Edi, Cak Nanang, Mbak Ninik) yang selalu mendoakan dan memberika motivasi.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan seperjuangan, mahasiswa/I Jurusan Biologi FMIPA Unimed khususnya Meta Destika, Nurkhalifah, Maulidi Yanti, Fitri Riskina, Lia Kurniati, Julia Kartika, Susi Elbinar Limbong, Reni Anggraini, serta teman-teman kos Mbak Esty, Wulan, Arma, Maya, May, Fitri, Bang Jep, Bang Megi, Ipul, Soleh, Rozi, Afis, yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulis skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2014
Penulis,

Titik Nuryatun
NIM. 4101141040

THE
Character Building
UNIVERSITY